

市民活動だより

東三河市民活動推進協議会

市民活動の推進を目的に 啓発用エコバッグを配布します！

東三河の5市で運営する「東三河市民活動推進協議会」は、東三河の市民活動の推進を目的に活動しています。主に、活動紹介HP「どすごいネット」の運営、どすごい交流会の開催など、市民活動を支援しています。この度、活動の周知を図るため、啓発用のエコバッグを配布します。

【対象】田原文化会館内にある「市民活動支援センター」の窓口で、市民活動などに関する相談に来た方

【日時】毎週火・土曜日 12:00～16:00

【配布数】50個(先着順)

「どすごいネット」は、市民活動団体の情報を検索し、地域で活動しているボランティアを探したり、一緒に活動できる市民活動団体を調べることができます。ぜひご覧ください！

【問い合わせ】

企画課 ☎23-2507



▲啓発用エコバッグのデザイン



▲どすごいネットHP

田原市民活動支援センター ID 1001061 ✉ shiminkatsudo@city.tahara.aichi.jp

スポーツ大好き田原



夏だ!海だ!ビーチバレーボール!

ビーチバレーボールは、暑い夏に、ビーチで爽やかな風を感じながら、広大な海を目の前にした開放的なロケーションの中で行うスポーツです。本協会は、毎週土曜・日曜日に太平洋ロングビーチで活動しています。

毎年行っている大会は、主に美しい砂浜が広がる太平洋ロングビーチやハワイを連想させてくれるココナッツビーチ伊良湖がメイン会場です。ビーチバレーボールは、一般的に2人制・4人制で行いますが、1チーム8名(男5、女3)以内とする大会も実施しています。

コロナ禍で遠くへ行きたいと思っても行けないモヤモヤとした気持ちを、ビーチバレーボールをして心地よい汗と共に流し、心も身体もリフレッシュしましょう!興味のある方は、お気軽にご連絡ください。



▲田原市スポーツ協会HP

【事務局】田原市ビーチバレーボール協会 ☎090-8323-7127(鈴木克典)